

Pressemitteilung vom 30. November 2018

## Berlin Hyp: Aufsichtsrat bestellt Vorstandsvorsitzenden für weitere fünf Jahre

Der Aufsichtsrat der Berlin Hyp AG hat in seiner heutigen Sitzung Sascha Klaus, den Vorstandsvorsitzenden der Berlin Hyp, für weitere fünf Jahre bestellt. Der neue Vertrag hat eine Laufzeit bis zum Jahr 2024. Gleichzeitig hat der Aufsichtsrat der Landesbank Berlin Holding AG den Vorstandsvertrag von Sascha Klaus ebenfalls um fünf Jahre bis 2024 verlängert.

Der Vorstand der Berlin Hyp besteht damit unverändert aus Sascha Klaus, Vorsitzender, Gero Bergmann, Marktvorstand und Roman Berninger, Finanz- und IT-Vorstand.

Helmut Schleweis, Vorsitzender der Aufsichtsräte und Präsident des Deutschen Sparkassen- und Giroverbandes (DSGV) sagte: „Die Berlin Hyp hat einen signifikanten strategischen Wert für unsere Institute und ist für ihre Anteilseigner ein stabiler Ergebnislieferant. Ihre Führung leistet hervorragende Arbeit.“

Klaus ist seit dem Jahr 2016 Vorstandsvorsitzender der Berlin Hyp und gehört dem Vorstand der Landesbank Berlin Holding AG ebenfalls seit 2016 an. Bergmann gehört dem Vorstand der Berlin Hyp seit dem Jahr 2011 an. Berninger wurde 2010 in den Vorstand der Bank berufen und gehört darüber hinaus seit 2015 dem Vorstand der Landesbank Berlin Holding AG an.

### **Pressekontakt**

Nicole Hanke  
Kommunikation und Marketing  
T +49 30 2599 9123  
[nicole.hanke@berlinhyp.de](mailto:nicole.hanke@berlinhyp.de)

Die Berlin Hyp ist auf großvolumige Immobilienfinanzierungen für professionelle Investoren und Wohnungsunternehmen spezialisiert. Für sie entwickelt sie individuelle Finanzierungslösungen. Als Verbund-Unternehmen der deutschen Sparkassen stellt sie diesen Instituten außerdem ein umfassendes Spektrum an Produkten und Dienstleistungen zur Verfügung. Sie hat eine Vorreiterrolle als Emittentin des ersten Grünen Pfandbriefs und fördert die Finanzierung nachhaltiger Immobilien. Ihr klarer Fokus, 150 Jahre Erfahrung und die Fähigkeit, zukunftsorientiert die digitale Transformation in der Immobilienbranche aktiv mitzugestalten, kennzeichnen die Berlin Hyp als eine führende deutsche Immobilien- und Pfandbriefbank.